



GUTER ANFANG e.V.
SCHWÄBISCH HALL

Förderverein **Guter Anfang e.V.**

Unterstützung für werdende Eltern



NEU

IM LANDKREIS
SHA

Förderverein Guter Anfang e.V.

Verein zur Förderung werdender Eltern mit Hebammenhilfe

Der Verein „**Guter Anfang e.V.**“ wurde Ende 2018 gegründet, dabei ist der Name unser Motto. Es ist uns ein Anliegen, dass das Leben aller Kinder und werdenden Eltern einen guten Anfang nimmt. Dabei erachten wir die individuelle Begleitung über den Zeitraum von Schwangerschaft, Geburt, Wochenbett und erstem Lebensjahr durch eine Hebamme als wesentliche Stütze in dieser prägenden Zeit.

Nach § 134 SGB V „Versorgung mit Hebammenhilfe“ hat jede Frau vor, während und nach der Geburt Anspruch auf Hebammenhilfe. Leider kann dieser gesetzlich geregelte Anspruch zunehmend nicht mehr erfüllt werden. Auch im Landkreis Schwäbisch Hall stellen wir einen immer größer werdenden Hebammenmangel fest. Um dieser Entwicklung entgegenzuwirken und eine ausreichende Hebammenversorgung anzustreben, hat sich der Förderverein „**Guter Anfang e.V.**“ gegründet.

Das Kernprojekt stellt dabei die Hebammenzentrale dar, die zum einen Hebammen und werdende Mütter unkompliziert zusammenbringt und auf der anderen Seite die Arbeit der Hebammen durch Vernetzung und Koordination erleichtert. Weitere Projekte sind das Stillcafé und eine Hebammensprechstunde in der Ferienzeit. Zukünftige Projekte sind in Planung.



GUTER ANFANG e.V.
SCHWÄBISCH HALL

**Werden Sie Mitglied,
unterstützen Sie uns -
helfen Sie so für einen
guten Anfang vieler
Menschen.**

➤ **hebammenzentrale-sha.de**



➤ **hebammenzentrale-sha.de**